

ALEXIA CHEN

LA LÉGENDE DES
SEPT MONDES

LES SEPT MONDES EN
DANGER!



Pour Linda, Dylan & Nabi

EXTRAIT

Prologue

« Sept mondes se sont créés à « l'Époque du Commencement », les seules choses laissées par nos ancêtres. Ainsi raconte la légende.

Chaque monde est habité par des êtres surnaturels : fées et elfes.

Le monde des Flammes, dominé par le seigneur Braise.

De la Terre, guidé par le seigneur Bourgeon.

Des Eaux, mené par la déesse Aquaresse.

De l'Air, commandé par le seigneur Airmure.

Des Éclairs où la dirigeante est la déesse Foudre.

Le monde des lumières où la déesse Lumiresse règne.

Et le dernier, celui des ténèbres où le seigneur Dark fait régner terreur et misère. Il enlève les habitants des autres mondes pour les réduire à l'esclavage...

Soumis, les souvenirs de leur ancienne vie effacés, ils deviennent comme le seigneur, cruels.

Pour se venger, les six autres mondes se sont alliés contre celui des ténèbres afin que tous les êtres maléfiques qui y vivent meurent, y compris Dark.

Mais une rumeur dit que l'âme de Dark se balade encore et qu'il se vengera.

Plus les années passaient, plus le nombre d'habitants diminuait dans chaque monde.

C'est à ce moment que la Terre se créa, alors toutes les déesses et seigneurs imposèrent une règle dès le jour de l'apparition de l'être humain. « Tous les 100 ans, un humain à l'âme pure sera désigné par chaque monde, pour devenir une fée ou un elfe. »

Une fois métamorphosé, l'humain oublie ses souvenirs.

Depuis ce jour, la paix et la tranquillité sont revenues dans chaque monde. »

– Encore ! Je veux encore entendre cette histoire !

– Mais je te l'ai déjà lue deux fois ce soir Justin.

– Mais je veux encore l'écouter !

– Demain. Maintenant, il faut dormir mon cœur.

– Dis maman, tu penses que je pourrais être choisi, moi ?

– Tu sais, ce n'est qu'une légende, ce n'est pas... pas réel ! Dit la mère avec une voix apaisante.

– Je suis sur que ça l'est !

– Dors bien mon cœur.

– Mais...

La mère de Justin s'en alla fermant la porte.

Justin se leva du lit et alla à sa fenêtre pour contempler la lune.

– Je serai choisi un jour....

EXTRAIT

Chapitre 1

- Justin, le bus t'attend !
- J'arrive !
- Comme d'habitude, tu es en retard !
- C'est bon, c'est pas grave, j'arriverai à l'heure demain.

Justin s'en alla rejoindre le bus en courant.

Tandis que sa mère finissait de boire son café, quelqu'un frappa à la porte.

- Bonjour, Mme Fedebrez, je suis venue pour vous emprunter quelques œufs !

- Mme. Martin ! Quelle bonne surprise ! Entrez, venez prendre un café !

- Avec plaisir !

Les deux femmes s'installèrent autour de la table et discutèrent.

- Comment va le petit Justin ?

- Il grandit, déjà au lycée !

- Au lycée ? Déjà ? Lequel ?

- Sur la 3e rue, Georges Brassens.

– Les enfants grandissent trop vite.
– Je suis d'accord. Et votre fille Marie, comment se porte-t-elle ?

– Elle fait des études en médecine.
– Ah, impressionnant !
– Merci, bon, je te laisse, j'ai un rendez-vous, je dois partir, nous discuterons un autre jour et merci encore pour les œufs !

– Je t'en prie !

Mme Martin s'en alla.

La mère de Justin alla dans la chambre de son fils et récupéra tout le linge qui jonchait, le lit, le sol. Quand la pièce fut rangée, elle descendit, prit la clé de la boîte aux lettres, l'ouvrit et n'en ressortit qu'un tract publicitaire qu'elle lit tout de même : « Vide Grenier le 03 Mars dans le quartier de Victor Hugo de 13h30 à 18h00, la place de 3 m² est à 10 euros, donc n'hésitez plus ! »

– Intéressant ! Voyons si je n'aurais pas quelques objets inutiles dans le grenier !

Elle grimpa l'escalier qui menait au grenier et elle ne trouva qu'une photo de mariage d'elle et de son mari mort dans un accident de voiture cachée au fond d'un coffre.

– Je suis rentrée Maman, mais je n'ai qu'une heure pour manger ! Après j'ai un contrôle de Maths.

Elle observa sa montre.

– Déjà midi ?!

Elle descendit à toute vitesse.